El Consejo de Seguridad

ASUNTO

REUNEN LOS ALTOS FUN-CIONARIOS ANGLE-NORTE-AMERICANOS

Nueva York, 25 -- Los altos funcionarios britáticos y norte-americanos han iniocelo varias con ferencias de carácter extraoficial. pecas horas antos de iniciar sus deliberaciones el Consejo de Se-gur'dad, con objeto de planear la estrategia que seguirán al considerar los diversos pr bletons. -

EL CONSEJO DE SEGURIDAD EMPIEZA SUS SESIONES

Nueva York, 25. -- El Consejo de Seguridad ha abierto sus se-

siones a las dos y media de la tarde de hoy -- EFI-BYRNES SALUDA A LOS DELE-GADOS DE LAS ONCE NACIO-NES

Nueva York, 25 En el selon monumental del Estudio de Tele-visión, el Consejo de Seguridad de la ONU la inaugurado las nusvas sesiones que seguirán celebrán- LA DISCUSION RUSO-PERSA SE dose continuamente para salvarguardar en todos los tiempos la paz del mundo.

El secretario de Estado, James Byrnes, habió a los delegados de las once naciones que integran el Consejo.

herradura los delegados de este organismo central da la ONU iniciaron su tarea bajo el signo de una renovada confianza

Así fué expresado en el discur so de bienvenida. -- EFE. LA CORRESPONDENCIA ENTRE GROM) KC STETTINIUS Y HA-SSEIN ALA CON TRIGUE LIE

Nueva York, 25 -- La corres pondencia entre el delegado sovié tico en el Consejo de Seguridad Gromyko, el delegado norteame ricano Stettinius, el embajador y delegado persa Hu elin Ala, y el secretario general de la ONU, Try gue Lie, acerca de la cuestión ruso-persa, ha sido incluída en el Consejo.

La disputa ruso-persa conti-núa dominando las conferencias no oficiales entre los delegados, a pesar de la evacuación de las tropas soviéticas de Persia. -

APLAZA POR 24 HORAS Nueva York, 25 - Los principales delegados del Consejo de Seguridad de la ONU han acordado extraoficialmente aplazar por 24 horas la discusión del asunto ruso-persa. - EFE.

LAMANANA

AÑO XIII -NUM. 3.552

CEUTA Martes 26 Marzo de 1946

EIEMPLAR: 25 CMS

AYER EN LA CAPITAL DE GOMARA

tributa a Su Excelencia el GRANDIOSO

Acompañado de su ilustre esposa y altas autoridades militares y civiles de la Zona, el Alto Comisario visita la ciudad Santa

Acabamos de regresar de ha congregado para dar la bien-Chauen después de presenciar el venida al representante de Espacálido recibimiento que la ciudad santa ha tributado a S. E. el teniente general Varela en su pri-mera visita oficial

Bajo los picos de Sidi Bu-Haya, altivos y soberbios, continuados y redondos, como cuentas de un

IMPRESION : : : : : : enorme rosario, la bella ciudad se para rendir el merceido homenaña. Sus valles exuberantes, pasa-do el intrincado laberinto de sus montaña, bordeadas con rara hapilidad por ancha carre era, liena el corazón de suprema a cgría con sus trigales y fruta es donde as cosechas se afirman como ben deción de Dios. Estos valles y caminos han sido taminos transidor por largas y pratorescas canvanas llevando a lomos de mulas, setre el asnido unimo o simplemente andando, cabile fos con que superidados al facello. hos con sus autoridades al frente

je a tan ilustre nu sped. Su plaza de España — pletori-ca ce luz y de sol, cargada con mi: pertumes de las himbas vecinas y exornadas on gallardetes y banderines — fue el marco primero que le recibió. Allí auto-ridades militares e interventoras diéronle la bien venida y el marcial desfile de fuerzas remató el brillante acto. La vieja ciudad santa — callejas empinadas cua-jadas de recuerdos y donde ca a rincón y cada piedra es un trozo

(Pasa a la página 7.)

Ha comenzado la evacuación de l'ersia por

Existe la impresión de que el Irán ha cedido ante algunas de las pretensiones soviéti

COMIENZA LA EVACUACION rusos habían evacuado totalmente la región de Karaj y Meshede y que estaban procediendo a evacuación de Persia, según se anun cia oficialmente. EFE.

LA RETIRADA SE HARA EN po - dijo el portavoz - la re-

EL EMBAJADOR PERSA EN WASHINGTON PRESENTO EL CASO DEL CONSEJO DE

Londres, 25 - El órgano del partido comunista, "Pravda" pu blica un comunicado anunciando la evacuación de las fuerzas so-viéticas en el Irán seguido de un despacho de Teherán en el que se informa que el primer ministro y ministro de Relaciones Exteriores persa Ghavanes Sultaneh ha declarado que el embajador persa en Washington se había di rigido al Consejo de Seguridad de la ONU para que interviniera en el asunto, sin recibir instruccio nes del Goberno resa. — EFE.

cuación de Persia ha sido recibido en Londres con una genera reserva. Algunos círculos políti-oas de esta capital interpretan el anuncio como resultado de que el Gobierno de Teherán ha debido ceder ante algunas de las peliciones soviéticas relacionadas con el petróleo y otras exigencias Lo liticas rusas.

Los mismos circulos dieza que la pregunta hecha por Gran Bre

Nueva York 25. - El presi- mundo independiente" dente Truman en el mensaje de bienvenida a los delegados del Consejo de Seguridad de la ONU, leído por el secretario de Estado, leído por el secretario de Estado.
Byrnes, ha dicho que los EE. UU.
darán de el apoyo y ayudarán
cordialmente a las naciones unidas y añadió que las naciones
unidas quieren trabajar conjunta

mente por la paz y por libertad El secretario de Estado, Byrnes GIDA CON RESERVAS EN leyó el mensaje de Truman, como

de los EE. UU. dice: "Es para nosotros un gran honor el que las naciones unidas hayan escogido su emplazamiento y su hogar en nuestro país. Nos otros haremos todo lo posible pa ra hacerles sentir que se encuentran en su propia casa, pero no puede haber domicilio posible en ninguna parte para las naciones unidas si las naciones unidas no continúan sus trabajos tan estrechamente compenetradas para la desd paz y la libertad como lo estula pregunta hecha por Grid Greta a la presenta a Rusia hace tres semanes de "por qué el Irán no ha sido evicuad e 2 de marzo de acuer co cen la convenido en el Tratedo de 1942 entre Rusia, ingraterra y e Irán, aún no ha sido conteste da — GFE. que la ONU se robustezca y man | - EFE.

«Las cuestiones de honor entre individuos ya no son dirimidas en duelos. Las cuestiones de honor entre naciones no deben ser desde ahora dirimidas en batallas»

tenga la paz y la libertad en el

A continuación Byrnes declaró del inaugurada la sesión del Consejo Después dijo: "Las naciones lo mismo que los indivíduos deberian hacer todo lo posible por so meter sus disputas a una clara y ecuánime discusión, pero ninguna nación tiene derecho a ame nazar la ley con sus propias ma-nos. Cuando las divergencias no pueden ser arregladas por amis-tosas discusiones, entonces de-ben ser sometidas al Consejo de Seguridad. Sobre el Consejo de Seguridad gravita la responsabilidad más grande por el mantenimiento de la paz y la seguridad. Es de absoluta necesidad tratar los asuntos por los cuales antes las naciones estaban dispuestas a luchar. Las cuestiones que afec ten a la paz del mundo deben ser tratados como cuestiones de honor, que no admiten si la discusión Las cuestiones de honor entre individuos ya no son dirimi-das en duelos. Las cuestiones de honor entre naciones no deben ser desde ahora dirimidas en bata-

Byrnes terminó diciendo que la Carta es el camino de la paz y que por esta calzada de la paz deben marchar todos los ouchies.

Se dictan normas para atenuar las vigentes normas de censura Madrid, 25. -- El Boletín Ofi- censura, y fuera una grave injus-

cial del Estado publicará mañana la siguiente orden del Ministerio de Educación Nacional:

"Ilmos. señores: Ni durante la guerra de liberación de España ni en los meses inmediatamente posteriores a ella, hubiera sido posible por razones de una elemental prudencia política prescindir de una medida de carácter excepcional pero indispensable como era en aquellos momentos la censura de Prensa.

El estallido de la segunda guerra mundial y la necesidad de mantener a toda costa la neu ra lidad española vinieron a añadir nuevas razones a las ya expresadas para el mantenimiento de la

ticia desconocer cómo contribuyó a alejar a España del conflicto una serenidad en los comentarios y una objetividad informativa cuya falta hubiera podido comprometer gravemente la paz privilegiada que ha disfrutado auestro país durante el mayor conflicto bélico de la historia.

Quizá no haya llegado aún el momento de prescindir totalmente de la censura pero si de iniciar una serie de medidas que dejando a salvo la moderación en el lenguaje y respeto debido a 'os principios fundamentales del Estado español permitan a los periodistas una mayor amplitud de

(Pasa a la página 7)

Despedida de la Gompañía de

de la que forma parte entre otros diversos artistas

> ROSITA MONTERO ESPERANZA SANTELMO NINO DE BRONCE y el PELUSO

Mañana gran estreno de la producción Cifesa

LA FORNARINA



SANTORAL DEL DIA

26 de marzo, mar as. -- Santos Braulio, Lugdero, Castulo, Fénx. obispos; Teodoro, obispo; Serapićn, presbitero; Iraneo diácono; Anmonio, Pedro, Marsiano, Jevino Tecla, Gasino, mártires; Btc. Diego de Cidiz, confisci. Rito simple. Ornamentos mora-

EL ORISTO DEL PUENTE

Después de calebrado el so temme triduo en su honor, el padomingo por la madana fué trasladado procesionalmente desde la Santa Iglasia Gatedral a su nornacina de las Puertas Campo, la milagrosa imagen del

Santo Cristo dei Puente.

Abria marcha la cauz catedraticta con ciriales, siguiendo el ilustrisimo Cabildo y dos largas flias de fieles de ambos sexos; el paso del Cristo, al que daban guardia de honor los gastadores del Regimiento Infanteria de Ceuta número 54, el provio, que era el canónigo, muy flustre señor don Francisco García Cruzado y detrás iban el flustrisimo señor alcalde accidental, don Manuel Delgado Tagle: general de Brigada, excelentísimo sañor don Ramón Buesa; ex-alcalde y co-ronel de Ingenieros, don Juse Tejero Ruíz, que fué el que ocupan-do la Alcaldía al principio del Movimiento, llevó a su hornaci-na al Cristo, quitado en época de la República: coronel de Artillesenor Carmona: los presidentes de Acción Católica y Adoración Nocturna, señores Meca y Orozco y muchos caballeros. Cerraba la procesión un piqueta del regimiento antes mencionado, al mando de un oficial con bandas de cornetas y tambores.

Al llegar la procesión al puen-te, la imagen fué colocada en su hornacina, por el ilustrísimo se-fior Vicario General y el Cabildo Catedral volvió a su templo. El acto, dentro de su senci-llez, resultó en extremo solem-

lnes cultos del triduo, que en ho-

Falange Española 63

Doctor Cano Corres

Especialista en plei, sífilis y

venéreo

Consulta de 4 a 8

APOLO Mutua de Ceuta

Convocatoria DE **MUTUALISTAS**

Se pone en conocimiento que, por acuerdo del Consejo de Administración, en su reunión del día 21 del corriente y en virtud de la dispuesto en el artículo 33 de los Estatutos de la Entidad, se CONVOCA a los señores Mutualistas a la JUN-TA GENERAL ORDINARIA que ha de celebrarse el próximo dia 28 del actual a las 19 horas (siete de la moche), en su local social, calle Falange Española, número 63, para tratar sobre el orden del día que se ha comunicado por circular aparte.

Igualmente se comunica a los señores desde la fecha de esta publicación, se hallan a su disposición todos los documentos, datos estadísticos, balances y libros de contabilidad, les que pueden ver y consultar socre los mismos en las oficinas de la Entidad.

SE RUEGA PUNTUAL ASISTENCIA A LA ASAMBLEA.

Ceuta, 28 de Marzo de 1946.

EL SECRETARIO. NEREO TAULER ROLG

mente fluminado y adornado con plantas y flores, fueron colocadas. las imagenes de la Virgen de las Penas y de San Juan Bautista, ambas ricamente vestida con lujoso manto y túnica respectivamente.

Estos cultos han sido aplicados por las intenciones siguientes: el primer dia, por los her-manos fallecidos de la cofradia; el segundo por los gloriosos caí-dos del Arma de Aviación y el tercero (ayer) por los señores de Alcalá-Galiano.

Han terminado todos los días con el piadoso ejercicio del Via Grucis cantado por un coro de distinguida senoritas.

La iglesia se ha visto material-mente liena de fieles, prueba de la mucha devoción que tiene la milagrosa Virgen de las Penas.

El próximo domingo, se cele-braré durante todo el día, el soiemnisimo y devoto Besamanos a la titular de esta Cofradia, en la referida iglesia de San Francisco.

EJERCICIOS ESPIRITUALES

El domingo próximo, día 31 dará comienzo en la capilla de las Reverendas Religiosas Adora-trices (calle del General Sorrano, chalet), una tanda de ejercicios espirituales, organizados por la Rama de Mujeres de Acción Católica. los que serán dirigidos por el muy ilustre señor don Antonio Ternero, canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Cádia y consiliario diocesano de la Ac-ción Católica.

A estos ejercicios que darán principio a las siete y treinta de la tarde, deberán asistir todas las mujeres pertenecientes a esta Rama de Acción Católica y cuan-tas señoras lo deseen, aunque no formen parte de las filas de di-cha organización.

LOS MARTES DE SAN ANTONIO La Pía Unión de San Antonio La Pia Unión de San Antonio de Padua, que radica en la parroquia de Santa María de los Ayer terminaron los solemnes cultos del triduo, que en honor de Nuestra Señora de las Penas, le ha dedicado la Cofradia de su nombre, en la iglesia de San Francisco.

En el altar mayor, espléndida
La Pia Unión de San Antonio de Padua, que radica en la parroquia de Santa María de los Remedios, celebrará hoy, los cultos de los trece martes en honor de su titular. Por la mañana, a las nueve es la misa y por la tarde, a las siete, el ejercicio, con exposición del Santísimo Sacramento.

Compras y ventas Compras y ventas de los Remedios, celebrará hoy, los cultos de los trece martes en honor de su titular. Por la mañana, a las nueve es la misa y por la tarde, a las siete, el ejercicio, con exposición del Santísimo Sacramento.

Teléfono 547

SANTORAL PARA MARANA

27 de marzo, miércoles. San tos Juan Damasceno, doctor; Ruperto, obispo; Juan, ermitaño Alejandro, Fileto, Lidia, Macedón, Anfiloquio, Cronidas, Zamitas, Lézaro, Marotas, Marsetes, mártires.—Hoy es día de ayuno. para aquellos que no poseen la Buia de la Santa Cruzada, excepic los pobres. Rito dob'e Oramentos blancos

CONSEJO DIRECTIVO

Esta noche, a las ocho y trein-ta, celebrará sesión el Consejo Directivo de la Adoración turna, en la parrequia de Santa María de los Remedios

Instituto Nacional de Previsión ----

DELEGACION PROVINCIAL DE CEUTA Aviso a las Empresas

Habiendo quedado establecido con carácter obligatorio, el abode la gratificación de Navidad a todos los trabajadores, en virtud de lo dispuesto en la Or-den del Ministerio de Trabajo de de diciembre próximo pasado (B O. número 343, se recuerda a las Empresas afiliadas en esta Delegación, la obligación que tienen de incluir en las próximas liquidaciones que presenten de Se guros Sociales, el importe de lo pagado a sus obreros por dicho concepto en el mes de diciembre último, toda vez que la gratifi-cación establecida, guza de las ca racteristicas exigidas para ser con siderada como salario.

EL DELEGADO.



ser. Quelpo de Liano, 2, alto. VENDO muebles y dos tapices.

Recinto Sur número 1, cuarto Izquierda. De 4 a 6,

VENDO Radio - Gramola - Escritorio - Tabaquera - Bar v Heladora, todo dentro de modernisimo mueblecito (Razón: esta Administración.

Traspasos

SE TRASPASA establecimiente "Bar Santander". Gran salón para ultramarinos v bebidas, Pi dan información en Clavijo 17. Gervasio Díaz, ultramarinos,

Visitan Ceuta el Alcalde y CERVANTES atras personalidades de Córdoba

El pasado domingo, llegaron a nuestra ciudad, procedentes de la vecina capital del Protectorado, el Exomo, señor alcalde de Córdoba don Antonio Luna Fernández, y los señores don Buenaven tura Villa y Ruiz de Bustamante, don Manuel González Gibert, don Victor Escribano Urcelaiz, den Francisco Cabrera Peráles, y don Francisco Verilla del Río, tenien tes de alcalde, arquitecto y ofi-cial administrativo de su Ayuntamiento

Fueron hechos a dichos señolos honores de la ciudad, por el Excmo. señor Delegado Gubernativo don Enrique Rodríguez de la Herrán, alcalde accidental ilus trísimo señor don Manuel Delgado Tagle, y secretario general de la Corporación don Alfredo Meca

Visitaron con toda detención el Palacio Municipal, hablendo he-cho grandes elogios de la perfecta instalación de todas sus dependencias, así como de la magnificencia de su salón de actos, recorriendo después los lugares más pintorescos y de bellas perspectivas de la cludad, habiéndose de tenido largo rato, en la explana-da de la Ermita de San Antonio, donde les fué explicado con todo detención y detalle el hecho mi-lagroso del paso del Convoy de la Victoria, que desde aquel lugar fué presenciado y dirigido por nuestro invicto Gaudillo y Gene-ralisimo Fránco.

También visitaron el hermoso menolito alli mismo elevado, en el que se halla impresa la hue-lla del pie del Caudillo.

Tanto el señor Luna como los demás acompañantes, hicieron grandes elogios del espléndido pa norama que se vislumbra tanto desde aquel lugar, como desde todo el largo recorrido de la carretera nueva que circundaba el monte Hacho, reconociendo que nuestra bella ciudad, tiene grandes posibilidades para ser incluida en las grandes rutas de turismo extranjero, cosa que indudablemente ha de convertirse en agradable realidad, tan pronto co mo las circunstancias anormales por las que atraviesa el mundo cesen y la ansiada normalidad se restablezca.

En cuanto a su visita a Marruecos, debida a su intención de establecer un gran pabellón marroqui en su feria grande, que ha sido el principal objeto de su viaje, manifestaron habían salido muy satisfechos de todas las visitas realizadas en la vecina ca-pital del Protectorado, confiando en que será un hecho el que en la próxima feria, la industria ma-rroqui hará una exposición ex-traordinaria de sus muchas y muy artísticas manufacturas.

Por la noche, nuestras primeras autoridades, ofrecieron a los cas

Qualquier dia es bueno para un buen film

ULTIMO DIA DE PROYEC. CION, de la producción 20 th Gentury Fox, titulada

EL VENCEDOR DE NAPOLEON

interpretada por ROBERT DONAT y PHILLIPS CALPERT

Mañana en funciones de tarde noche presentación de la Com pañía de comedias de

TARSILA CRIADO

de la que es primer actor ALFONSO CANDEL poniéndose en escena la magnifica obra de A. Quintero y Pascual Guillen

LA MARQUESONA

Hay abierto un abono de tar-de y noche a 8 pesetas la putaca.

********* Regresa a la península el Juzgado Permanente de Vagos y Maleantes

Después de una breve permanencia en nuestra ciudad, duran-te la cual visitaron al Exeme. senor Delegado Gubernativo y Juez de Primera Instancia e Instruc-ción, y haberse trasladade a Te-tuán donde fueron recibidos en audiencia por S. E. el Alto Comisario. han regresado a la Pen-insula, el Juez don Segismundo Martin-Laborda y el secretario don Francisco Jainaga, descandoles un buen viaje, y grato recuerdo de su estancia

forasteros una comida intima, en la que se hicieron votos por la prosperidad de Córdoba, de Ceuta y de Marruecos.

A CORDOBA

En la mañana de ayer, embaroaron en el correo peninsular, el Exemo. señor don Carlos Luna Fernández, alcalde de Cordeba, y demás personal que le acompañaron en su viaje, para efectuar su viaje de regreso a Córdoba.

Fueron despedidos en el mue-lle, por el Exemo, señor Delega-do Gubernativo don Enrique Ro-dríguez de la Herran, ilustrísimo señor alcaldo de la ciudad don Manuel Delgado Tagle y scoreta-rio de la Corporación, don Alfre-do Méca Romero

Deseamos a tan destacados via jeros, un buen viaje de regreso a la bella ciudad cordobesa, así como un muy grato recuerdo de su permanencia en tierras marrue

las Palomas DESTILERIAS s seco A CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS DESTILEMAS IS BOIGHTS ES SU MEJOR PROPAGAMOA

La primavera llegó con San José, como si el Santo Varón quisiera abrirle paso, con su va-

ra- milagrosa. El Alto Comisario celebró su fiesta onomástica y entre las numerosas felicitaciones que recibió, figuran la de nuestro Ayuntamiento, para lo cual el alcalde y regidoras municipales se trasladaron a Tetuán para expresar a la primera autoridad del territorio, la felicitación más cariñosa y entusiasta.

El Ministerio de Trabajo, ce-lebro la fiesta del Santo Patrono, San José, con una solemne Misa en la iglesia de San Francisco. El altar majestuosamente exornado y alla en lo alto, la imagen del Banto y a sus pies, el emblema del Ministerio. Presidió el Delegado del Gobierno y con éste las primeras autoridades v representaciones civiles. En lugar destacado de la iglesia, las representaciones civiles. En lugar desta-ción e Inspección de Trabajo, Ma-gistratura, Instituto Nacional de Previsión. Instituto Social de la Marina, Sección de Trabajos Portuarios, Cámara de la Propiedad, Mutualidades, Instituto Nacional de la Vivienda y al frente de todos, el delegado de Trabajo.

Tuvo lugar la asamblea de la Asociación de la Virgen de Africa, eligiéndose el modelo de la corona y tratándose de algunos pormenores de los actos a cele-brar con motivo de la fiesta de la coronación de la bendita Virgen. La Comisión Municipal Perma-

nante celebró su acostumbrada esión semanal.

Destacamos también en esta somana, la conferencia del seños Artigas, en el Conservatorio, ante selecto auditorio, con el intere-sante tema: 'O el mundo no es católico o el cristianismo ha fracasado". Conferencies de este ti-po y otras de carácter cultura! deben prodigarse en nuestra ciu-

También se schan de menos, los conciertos musicales populares, que en algunos de los diferentes lugares centricos deberían celebrarse, cosa nada dificil, contan-do la población con dos Bandas

Hubo diversos estrenos en los cines, y en el Cervantes triunfó el elenco, cuya primera figura es Juanita Reina, y que el público acogió con el mayor agrado,

Un nuevo deporte se pone en marcha; las tiradas al plato crganizada por la Asociación de Cazadores que ha tenido gran acep-tación y que seguramente en las sucesivas reuniones, concurrirá mucho público

El día de San José, hubo también en el Estadio, un partido de fútbol amistoso entre una selec-ción de Gibralta v otra de Automovilismo, venciendo éstos.

En el aspecto religioso, consignemos que con la procesión y tríduo del Santo Cristo del Puente, comienzan los actos organiza-dos por las diferentes Cofradías de Semana Santa. En San Fran-cisco, comenzó el tríduo que la Hermandad de Nuestra Señora de las Penas dedica en honor de su venerada titular, que patrocina el Cuerpo de Aviación Militar,

La semana transcurrió verdade ramente primaveral y la tempera-

tura mínima fué de 12'4. La atención de todos estuve concentrada el domingo en el par tido Xerez-Ceuta, encuentro que fué radiado para mayor sufrimien to de la afición. Y lamentando el descenso que dicho encuentro su resultado ha producido, no e quedó al público más lenitivo 139 la esperanza en ganar la quiela. Y con esta desagradable no nia para Couta y para la afición, reminó esta semana pródiga en contecimientos locales. Y hasta a próxima semana.



NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña, la esposa de don Miguel Martinez Gutié rrez, del Comercio de esta plaza,

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado de salud.

Felicitamos con este grato motivo a los venturosos padres.

Gor toda felicidad ha dado a nuz una preciosa niña la distinguida esposa del teniente de Ingenieros, encargado del almacén del Batallón de Ausomovilismo de Marruecos, don Fidel Pablos Fernéndez, encontrándose tanto la ma dre como la recién nacida en perfecto estado de salud

A la pequeña le seri inipuesto si nombre de Rosainda.

Felicitamos a los señores de Pa blos por este gralo acontecimien 6) famillar

ENFERMO

Se encuentra enfermo el niño Gregorio Hernández, hijo de nues tro buen amigo señor Hernand z

Hacemos votos por su restable

VIAJEROS Procedente de la ciudal del Lucus estuvo ayer en Ceuta, nuestro querido amigo y compañero

DOMINGO, 24 DE MARZO Entradas:

"Monte Jabalont", de Cádiz, en lastre

"Amelia de Aspe", de Agullas, con cebada.

"Ricardo R"

"Ciudad de Algeoiras", de Algeoras, a las 17'30 horas, con co rreo, pasaje y carga general

Cabo Paez, para Málaga, con carga general.
"Maria Martinez", para Mala-

ga, en lastre.
"Ricardo Trujillo", para La-

rache, con carga general "Castillo Villafranca", Las Palmas, con carga general.
"Giudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y car

Reneral LUNES, 25 DE MARZO

Entradas:

"Monte Montjuich", de Barcelona, con algodón.
"Sac, número 9", de Barcelona, en lastre.
"Ciudad de Algeciras", de Algeciras a las 18, con correo, pasaje y carga general.

"Monte Serantes", para Buenos

Aires, en lastre

"Maruja y Aurora", para Bilbao, con mineral.

"Ciudad de Algeoiras", de Algeciras, con correo, pasaje y car ga general

Ceuta

El Colegio Oficial de Auxilia-res Sanitarios, pacticipa que el servicio nocturno de procticantes desde el lunes hasta el domingo próximo, estará a cargo de los siguientes señores:

CIUDAD, don Prancisco Hita Puerto, Conrado Alvárez, 9. HADU Y MORR), don Inocen-

cio Ruiz Sanz, Teniente Coronel

Gautier, 21.
VILLA JOVITA, don Feliciano Arévalo Fernández, G. núm. 5.
Ceuta, 24 de Marzo de 1946.
El Alcalde sectal. Manuel Pelgado Tagle.

en la Prensa, Jon Gregorio Alonso Ruescas. "El Abate Busson!" director de "El Avisador de La rache", a quien tuvimos el gus-to de saludar

Por la tarde terrisó a la menc'onada plaza.

REINCORPORACION A SU DES-TINO

Restablecido del delicado aceidente sufrido en Tanger, que le ha retenido algún tiempo alejado de sus habituales ocupaciones, ha vuelto a tomar el mando de la motonave "Vicente Puchol", su capitán don José Navarrete Cantero, al que sinc ramente felici-tamos por su mejoria.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el es tablecimiento de don Ramón Mar tín Marin, sito en Récinto Sur número 12 a don Manuel Mar-tínez Morente, se pone en condcimiento de los acreedores para que en el plazo de una semana, pasen a cobrar las facturas que tengan pendiente, no hacidadose responsable su nuevo dueño a lo do pago, después de pasada la fe cha que se cita. Ceuta, 21 marzo 1946.

La estancia del Alcalde de Ceuta

Ayer se entrevisió con los Directores Generales de Aduana y Marruecos y Colonias

Por la tarde asistió a la reunión de la Comisión de Hacienda de las Cortes

Madrid, 25. -- El alcalde de puso el problema del pago del im Ceuta se encuentra en esta capi-tal desde ayer y ha comenzado resolviéndose en sucesivas entre-las gestiones qu motivaron su vistas. viale a Madrid.

Por la tarde asistió a la re-En el día de hoy ha celebrado conversaciones con los Directores Generales de Aduanas y de Ma rruecos y Colonias, a quienes ex-

Se organiza un ciclo de conferencias con motivo del centenario de Goya

Se celebrará durante los meses de Abril y Mayo

Madrid, 25. — La Real Aca- de las obras de Goya allí exis-demia de Bellas Artes de San Fer- tentes. nando consagrará al interesante acontecimiento artístico del hicentenario del nacimiento de Goya toda la importancia que merece. A este fin se organiza un ciclo de conferencias, que se celebrará durante los meses de sbril y mayo, y se ha procedido a una reforma total del Museo de la Real Academia y a una insta-lación nueva y en la sala especial

El próximo sábado será con-

sagrado por entero a la mencio-nada conmemoración. Por la mafiana, a las diez y media, se dirá una misa en el Museo panteón de Goya de San Antonio de la Florida, por el doctor don Leopoldo Eijo Garay, obispo de Madrid-Alcalá y presidente del Instituto de España.

Al acto asistirán las altas per-

sonalidades oficiales, Cuerpo di-plomático y representantes de to-das las sociedades artísticas.

Por la tarde, a las cinco, se verificará la reapertura del Mu-seo e inauguración de la sala con-sagrada especialmente a Goya. A las siete de la tarde, y en el sa-lón de actos de la Academia, ten-drá lugar la sesión pública y so-lemne del Instituto de España, en la que intervendrán conjuntamente las reales Academias y actuarán los señores don Manuel Gómez Moreno, de la Real de Bellas Artes de San Fernando; don Manuel Machado, de la Española, y don Francisco Javica Sánchez Cantón, de la de Historia. - CI-

******** Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO Habiéndose extraviado los resguardos números 17.621, 14.654, 73.583 y 85.323 correspondientes a operaciones de este Establecimiento se ruega en su sección pri mera que caso de ser encontra-dos se entreguen en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del

Ceuta a 25 de marzo de 1946. LA DIRECCION

Datos facilitadise vicio de Meteorologia de Ceu-

Presión media: 762'38. Temperatura máxima a las 14: 15'6.

Temperatura milima a Ma 6: 13'8

Temperatura media: 14'7. Humedad relativa mediai

Dirección dominante del

viento: NO. Velocidad media del viento: kilómetros.

Horas de sol: 2'20, Lluvia en las 24 fiorasi

Estado del cielo: cam oubierto. Estado del mar: marejadilla

Marquesona DE LA COMPAÑIA

Compañía de Comedias

Primer actor

Alfonso Candel

Presentación de la Compañía

MAÑANA MIERCOLES 27 DE FE-BRERO, CON LA COMEDIA DE

OUINTERO Y GUILLEN

TARSILA CRIADO CARMEN VILLIERS DORA SANCHEZ FELISA CALDERON JOSEFINA OTERO MARINA DOMINGO BOSITA RICO

ACTRICES

ALFONSO CANDEL ADOLFO DEL RIO ANGEL TERUEL CARLOS DEL VALLE FRANCISCO DE OSCA JULIO GARVIA LUIS FERNANDO NAVARRO MANUEL D'HITA VICENTE AVILA

ACTORES

Escenografía, propiedad de TARSILA CRIADO, realizada por Burmann, dedondela, Ressti, Giovanini, Mena, Sancho Lo-

bo, Garcia y Ross, etc. tapiceria, corti-najes, etc., propiedad de TARSI-Atrezzo, tap

Apuntador: JOSE GAVE.--Regidor jefe de escena: MANUEL RUIZ. - Gerente: JESUS ORTIZ-CARO. - Jefe de maquinaria: FRANCISCO TRENCH

Hay abierto un abono de tarde y noche a 8 ptas, la butaca

DISPOSICIONES

Boletín Oficial del Estado

Madrid, 25. — El "Boletín Oficial del Estado" publica, en-tre otras las siguiéntes disposi-"Boletin

Gobernación. - Se concurso para el turno de elec-ción entre inspectores generales o funcionarios de superior categoria del Cuerpo Nacional Veterinario, para provisión en oropie-dad de la plaza de inspector ge-neral de Sanidad Veterinaria

Marina. — Se convoca a exámenes de oposición para cubrir ocho plazas de aspirantes de Infanteria de Marina.

Justicia. — Se determinan las características de las insignias de los funcionarios de la Justicia

Se nombra para el Juzgado de Primera Instancia de Hielva, a don Antonio Crespo Nozara que juez de ascenso.

Se ordena a los presidentes de S Audiencias territoriates convoquen examenes de aspirantes procuradores de los tribuna-

Se nombra secretario del Juzgado municipal numero 15 de Barcelona a don Rafae! Aznar

Se nombra secretari) dei Juz-Crespo.

se agrega una lota al epigrafe 540 de la contribución industrial relativo a la fabricación de ar tículos de orfebrería religiosa, rebajando la cuota del veinticinco ciento de la señalada en el

Agricultura. - Se concede la Encomienda de rumero de la Orden Civil del Mérito Agreso a al Inspector de Higiene y Sanidao Veterinaria, don Manuel Prieto

pación de productores de semi-llas con el exclusiva fin de multiplicar y distribuir las semilles legica de Galicia o por cualquier don Juan Creus Canellas, de Sa-FRA.

659 540 539 526 943

DIECISEIS MIL

048 466 474 320 208 450 901 070 671 919 368 307 426 356

717 544 108 367 008 275 596

686 953 212 342 900 094 096 999 031 116 188 112 018 537

DIECIOCHO MIL

243 064 748 836 908 647 774 263 100 993 503 042 791 391 841 934 596 631 754 969

DIECINUEVE MIL

738 064 383 054 348 065 218

222 598 252 076 196 017 766

VEINTE MIL

380 008 244 242 663 833 778 720 087 188 713 724 894 731

VEINTIUN MIL

225 190 972 891 775 660 937

316 925 488 481 975 955 066

VEINTIDOS MIL

008 344 933 805 761 405 551

VEINTITRES MIL

736 872 622 130 930 266

262 574 611 208 930 545

317 248 669 951 156 036

576 135 488 934 388 023

665 238 233 511

570 730 650 492 417 456

761 362 488 444 360

169 029 786 543 928

274 206 193 651 749 008

499 867 973 337 273 455

733 844 425 928

otro centro de investigación teperdiente del Estato.

Todos los cuitivadores de ha

de las provincias de Andalucfa, Extremadura, Ciudad Real Teledo, vienen polgad s a reco ser en verde, para su entrega, un cupo mínimo de ochecientos bilos por hectárea El precio a que se pagará el mencionado cu-po será de 1'25 pesatas el kilo durante todo el mes de abril, y i 10 pesetas durante todo el mes de mayo, en almacen del producter, organizándose la recogida de accerdo con las instrucciones que facilite la Comisaria General Abestecimientos v Transportes.

Educación Nacional. - Se con-cede el ingreso en la Orden Civii de Alfonso X el Sabio a d n Cremencio Presa Ortiz y a don Luis Filgueira y Atvarez de Tole-

Se autoriza a 105 bachilleres para obtener el título de maestro al amparo del decreto de 10 de febrero de 1940. Trabajo. — Se nombra a don

Hermenegildo Moreno Serna profesor titular de Ciencias y Tácnico de la Administración, de la escuela social de Barcelona.

Administración Central .-- Go-Administración Gentral.— Go-bernación. — Dirección General de Beneficencia y Obras Socia-les. — Concediendo el ingreso en la Orden Civil de Beneficencia a

Emisión especial de Radio Nacional, dedicada a

Semana Santa de Sevilla

Intervendrán D. José María Peman y don Luis Ortiz Muñoz

Madrid, 25. ← Mañana, a las giosa sevillana, diez y media de la noche. Radio Nacional de España dedicará una emisión extraordinaria a la Semana Santa de Sevilla. Interven drán don José María Pemán presidente de la Real Academia de la Lengua Española, y don Luis Ortiz Muñoz, subsecretario Educación Popular.

La emisión, que tiende a exal-tar y difundir el magnific) esplendor de la magna flesta reli-

lamón (Tarragona) Amalia García Santiago, superior del hospital de la Pasión de Ciudad Rodrigo (Salamanca). - GI-

siguientes 'Marcha fúnebre", de Chopin, y 'Amargura" y "Virgen del Va-"Amargura" y lle", composiciones de dos músicos eminentes de Sevilla, Font

y Zarzuela, respectivamente. Asimismo, y en la purte de la emisión correspondiente a las Doiorosas sevillanas, la narración debida a don Luis Ortiz Muñoz será ilustrada con "saetas" típicas, a cargo de los artistas Lolita de Triana, Niño de Málaga y Niño de Madrid.

Finalmente será ejecutada la marcha "Estrella subling", por la banda del Regimiento número 1, de Madrid. - CIFRA.

Premiados con 2.500 ptas.

DECENA

CENTENA 815 553 871 900 188 731 810 833 448 106 235 737 226 274 358 983 960 336 845 176 382 701

581

950

222

085

049

079

655

518

501

387

596 776 460 666 159 792 684 625 192 788 568 010 796 123 224 011 248 863 925 342 307 939 225 731 690

175 899 392 653 386 900 425 130 418 588 159 533 593 087 482 689 325 748 061 960 603 522 029 455 641 285 TRES MIL 268

983 871 596 220 185 816 056 327 226 289 638 115 721 261 914 460 405 339 227 145 068 580 410 074 541 740 CUATRO MIL

183 618 227 070 100 253 471 291 129 295 598 445 157 969 648 186 219 862 466 501 467 199 138 819 CINCO MIL 144 233 467 326 684 602 075 688 169 446 785 523 369 669

483 642 860 399 019 043 529 SEIS MIL 395 068 630 945 666 830 559 304 563 009 567 340 449 036 914 338 342 237 463 395 559 746

SIETE MIL 494 571 392 967 371 939 150 382 049 242 995 294 717 041 597 556 247 902

OCHO WIL 816 593 306 998 333 312 909 660 279 239 045 636 381 505 821 040 796 170 592 200 528

NUEVE MIL 982 452 525 336 902 681 911 108 288 174 816 108 135 889 546 555 973 DIEZ WIL 494 792 100 921 564 803 309 968 300 578 939 510

138 494 792 100 921 504 803 309 968 300 578 939 510 227 872 252 393 466 653 111 662 030 562 223 848 315 982 507 976 685 833 154 983 691 488 824 350 334 028 447 685 795 614 884 843 418 952 003 648 083 870 442 710 \$67 685 795 ONCE MIL 587 159 074 410 160 493 075 157 334 520 288 878 415 781

172 806 360 DOCE MIL 803 550 551 842 509 511 633 882 661 601 098 875 238 269 337 210 481 720 525 147 187 333 865 924 276 395 448

418 629 736 211 464 687 564 143 670 619 514 TRECE MIL 009 812 211 371 639 088 036 071 195 446 017 651 937 068 297 578 907 832 602 900 608

González.

gado municipal número 12 de Parcelona, a don Ramir) Sánchez Pacrenda. - Orden on la que

epigrafe.

Se crea en Phathiedra la agruse eccionadas por la misión bio

eria Na

Números premíados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

538 408 570 220 764 PREMIOS MAYORES QUINCE MIL 480 577 519 258 011 922 482 972 333 434 223 227 440 398 PREMIADO CON 2.000.000 PTS. 375 685

953

3.98

Lebrija y Valencia PREMIADO CON 1.000.000 PTS.

Barcelona

PREMIADO CON 300,000 PTS.

Madrid

PREMIADOS CON 50.000 PTS. 38.148.—Jerez de la Frontera. 42.347.—Madrid.

PREMIADOS CON 25.000 PTS. 25.099.—Vigo y Oviedo. 51.920.—Madrid.

PREMIADOS CON 15.000 PTS.

4.235.—Madrid 9.022.—Cabra, Barcelona. 10.509.-Madrid, Segovia.

24.308.—Torrelavega, Avilés. 28.843.—Zaragoza, Terol. 28.742.—Archena.

49.457.—Madrid. 49.479.—Madrid.

54.302. Barcelona. 54.778.-Játiva.

185 796 250 979 318 717 116 926 426 082

VEINTIOCHO MIL 771 410 701 141 442 163 224

482 388 005 309 946 VEINTINUEVE MIL 664 080 472 985 803 160 063 487 955 807 387 798 194 549 692 344 595 421 056 445 015 303 225 136 411 776 399 023 124 749 899 457 863 802 103 024 550 368 081 034 534 147 900 475 216 465 070 607 340 935 713 047 680

900 475 216 465 070 607 340 935 713 047 680 VEINTICINCO MIL TREINTA MIL 380 164 022 760 180 016 191 140 938 759 716 247 486 806 230 505 806 809 340 104 376 344 608 577 565 257 721 628 353 957 367 357 996 361 698 451 995 TREINTA Y UN MIL

062 713 515 894 394 190 710 135 956

TREINTA Y TRES MIL 863 801 762 935 894 526 748 088 049 727 205 793 661 518 533 937 226 099 183 130 412 646 213 947 657 924

TREINTA Y CUATRO MIL 600 391 327 778 204 093 667 290 056 686 196 806 578 739 974 681 817 011 699

TREINTA Y CINCO MIL 423 816 119 988 247 914 413 262 515 864 488 706 002 230 744 917 850

TREINTA Y SEIS MIL 953 345 825 323 340 100 329 515 854 012 119 619 531 258 885 675 215 578 280 572 307 244 970 780 029 582

444 978 TREINTA 329 881 776 814 568 381 942 290 395 797 078 036 111 427 905 098 708 064 872 274 972

700 916 393 375 TREINTA Y OCHO MIL 073 108 430 889 133 037 817 586 785 870 135 212 897 733 092 305 026 386 577 186 168 775 418 190 573 717

TREINTA Y NUEVE MIL 290 020 620 604 664 097 190 934 764 003 736 778 820 023 703 207 030 165 413 963 951

CUARENTA MIL 362 227 661 883 451 180 432 685 932 447 703 629 649 671 451 310 320 312 136 440 682 306 575 072

CUARENTA 023 909 908 540 544 527 991 798 196 557 162 832 645 327 108 595 736 348 686 507 215 398 740 630 343 057 718 564 177 691 496 412 619

456 708 833 903 369 171 929 596 009 648 671 875 731 053 649 669 764 538 559 745 107 682 455 553 366 332 974 449 493 496 255 766 654 369 487 918 216

CUARENTA Y TRES MIL 206 862 427 102 095 149 825 832 788 819 655 382 825 093 828 212 080 976 639 707 113 811 971 748 615 373 653 320 230 637 067 055 682 076 999

CUARENTA Y CINCO MIL 862 223 171 682 883 537 347 138 023 181 627 621 219 014 539 117 051 526 308 382 424 479 942 970 235 214 432 964 210 367 349 739 052

CUARENTA Y SEIS MIL 3 305 405 841 445 576 429 233 027 194 087 817 673 443 261 358 779 131 161 286 956 404 544 201 166 415 412 478 794 243 708 068 592 235 867 327 627

CUARENTA Y SIETE MIL 352 814 016 212 515 624 995 794 811 596 818 010 467 988 121 568 749 071 124 922 383 388 614 933

CUARENTA Y OCHO MIL 929 125 585 151 571 221 155 448 183 624 508 839 371 959 018 881 673 267 906 279 384 625 284 160 440 685 549 393 201 724 997 238 662 650 083

CUARENTA Y NUEVE MIL 745 058 010 806 898 650 263 843 029 468 134 819 740

491 756 239 628 465 580 983 11 4165 786 609 415 CINCUENTA MIL

603 497 862 990 676 404 203 819 604 808 838 981 839 985 342 172 336 402 470 001 137 584 962 118 820 078 230 275

CINCUENTA Y UN 584 282 918 942 649 132 198 899 940 422 155 718 709 917 480 699 528 110 481 562 640 575 203 639 976 503 889 280 669 310

CINCUENTA Y DOS MIL 031 674 592 708 683 910 382 652 958 514 093 934 140 385 468 091 561 891 722 355 932 926 297 216 673 202 191

CINCUENTA Y TRES MIL 615 365 748 352 212 186 779 865 385 820 707 213 419 771 858 263 422 118 371 049 053 514 764 592 708

CINCUENTA Y CUATRO MIL 509 966 034 536 550 922 346 974 529 864 028 749 265 875 299 844 898 856 391 336 464 901 407 600

CINCUENTA Y CINCO MIL 395 164 832 185 008 312 672 523 710 300 471 311 041 315 943 668 319 865 565 903 225 996 180

CINCUENTA Y SEIS MIL 861 061 339 741 831 740 390 833 047 175 731 389 732 625 710 300 382 755 542 324 531

CINCUENTA Y SIETE MIL 248 571 273 424 719 411 200 841 476 982 377 250 008 203 069 256 527 168 649 163 272 112 742 854 914 374 559 908

LIGA

RESULTADOS Y CLASIFICACION

PRIMERA DIVISION RESULTADOS

Aviación, 3; Madrid, 1 Castellón, 1; Barcelona, 1 Sevilla, 3; Oviedo, 0 Alcoyano, 3; A. Bilbao, 2 Celta, 4; Hércules, 2 Español, 4; Valencia, 0 Gijón, 0; Murcia, 2

Otjon, o, marcia, a							
CLASIFICACION REAL							
Equipos	GF.	PD.	P.				
m and lane	4.6	4	+10				
Barcelona		100000					
Sevilla	12	3	+9				
A. Bilban	14	5	+9				
Madrid	10	5	+5				
Oviedo	12	7	+5				
Valencla	. 10	8	+2				
Aviación	2	4	-2				
Gijón	7	9	-2				
Castellón		5	2				
Murcia	8	13	5				
Celta		8	5				
Alcoyano		10	-7				
Español	3	11	8				
Dorenies	9	11	-9				

SEGUNDA DIVISION RESULTADOS

Xerez, 3; Ceuta, 0 Córdoba, 0; Tarragona, 1 Sabadell, 0; Granada, 0 Salamanca, 3; Mallorca, i Zaragoza, 2; Santaaler, 0 Ferrol, 0: Coruña, 1 R. Sociedad, 3: Betis 4

CLASIFICA Equipos	GF.	REAL PD.	-
Coruña	. 12	4	+
Sabadell	. 13.	6	+
Granada	. 10	7	+
Tarragona	., 10	7	+
p Schiedad	. 8.	. 6	+
Will rea	. 9	8	+
Córdoba	5	4	+
Reffs	7	1	
Zaragoza	5	7	20
Ferrol	6	8	-
Santander	3	5	-
žerez	2	6	-
Salamanca	1	8	-
Geuta	3	11	-
TERCER	A DIVI	SION	

RESULTADOS

(Grupo V) Toledo, 1; Málaga, 2 Badajoz, 3; Melilla, 2 O. Jaén, 4; Cacereño, 1

CLASIFICACION		REAL	
Equipos	GF.	PD.	P.
Málaga	7	0	+7
Cacereño	4	3	+1
Melilla O. Jaén		2 2	2
Badajoz		2	-2
Taledo	0	. 2	

Perdió su última oportunidad en Jerez, DONDE FUE DERROTADO POR 3 A 0

la ineficacia fué de nuevo la más acusada característica del titular

cia para ambos contendientes, ya que quien saliera vencido descendería automáticamente a Tercera División, el Estadio jerezano registró una de sus mejores entradas del año. A señalar de que un hincha ceutista se desolazó desde Targuist. Y de que el enquentro fué radiado para la afición de Ceuta.

El colegiado descenderos que lanza Carpena despejando Pepín. Se suceden otros saques de esquina contra ambas porterías, realizano Casafont otra gran parada. Poco después interviene Caller para blocar un balón chutado por Carnero. Con juego alterno termina esta primera parte.

Al comenzar la segunda resta descendado para la afición de Ceuta. Jerez.—Debido a que el en-cuentro era de gran trascenden-córner que lanza Carpena despe-

El colegiado del centro, señor Alvarez Corriols, forma así a los cabeza y equipos:

S. D. Ceuta: Casafont Perico. Perin: Gil. Lesmes Garvajai: Guea Díaz, Carnero. Japón y

Xercz C F.: Caller; Cala, Csbello; Tellado, Barnet, Simón; Carpena, Lafuente, Rufo, Pilín y

Elige puerta el Ceuta y saca el Xerez que llega fácilmente hasta el área ceutí disparando su interior derecha alto. Replica el Ceuta y Díaz, tras burlar a varios contrarios, remata fuera.

El primer córner se lanza contra el Xerez, sacándolo Cuca y la defensa xerecista incurre de nuevo en córner que Cuca vuelve a sacar sin consecuencias. A conti-nuación, es Pepín quien ce le saque de esquina que saca Pombo. desnejando bien Diaz.

tro no señala y el centro del extremo jerezano lo lleva a la red Pilín, sin que ni Casafort ni los defensas ceutíes hagan nada por Anúnciese en EL FARO

detensas centres hagan detensas haga

y de resultas de un corner que saca Carpena, Rufo desvía con la Pombo, oportuno, manda el balón al fondo de la red por segunda vez.

Japón pierde una gran oportunidad de marcar al pasar un balón a Morla que debía haber rematado al marco. A los 17 minutos marca su tercer tanto el Xerez. Un tanto magnifico desde lejos y obra de Rufo, ante el que nada pueden los jugadores afri-

El dominio pasa altora a poder del Ceuta pero su delantera es de lo más inocente que puede concebirse. En multitud de ocasiones llegan al área jerezana, pero allí no hay quien tenga sen tido de la jugada ni decisión en el remate. Un chutazo de Carnero lo detiene magistralmente Cafler. Se suceden los corners sobre el marco local pero todos son despejados fácilmente. Un remate de Díaz sale rozando un ner farto el Xerez. El balón lle-ca a Carpena el cual hase una mano descaradisima que si árbi-tro no señala y el centro del Díaz estrella noco después un ba-lón en el poste y al final reaccio-na el Xerez que saca dos nuevos cerners contra Casafont, puerta atraviesa nueva puerta atraviesa nuevamente gran peligro. Y con 3 0 termina el encuentro.



, y lo conseguirá facilmente si está ONTABILIDAD en su preparado. Estu propia casa por el método CCC

25.000 alumnos en cinco años proclaman la excelencia de este sistema sensacional y único Pida hoy mismo nuestro magnifico folleto ilustrado, gratis.

CURSOS COMERCIALES CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA APARTADO 108 . SAN SEBASTIÁN

**** Anunciese en EL FARO

Una campaña cuajada de des aciertos -- que tuvieron su origen

IEN TERCERA

en unas lamentables adquisiciones y que luego se vieron am-pliadas merced a actuaciones tan apáticas como censurables-- han dejado a Ceuta sin fútbol de Se-gunda División. En Jerez acaban de afumarse las últimas esperanzas de promocionar. Y el des-

Lamentable por todos concep-tos..., pero bien merecido. No se quiso hacer a su debido tiempo el esfuerzo que reclamaba nues-tra angustiosa situación en la tabla clasificadora, se confió todo al azar y a un equipo sin clase ni pundonor y..., las consecuencias no podian ser otras.

Querer es poder y... ni directi-vos ni jugadores han querido. Los unos por incapacidad economica y por indecisión. Los otros por desgana y apatía. De todo ello se ha perjudicado el club que te-

merosa v modestamente dirigido y pésimamente representado, ha ido de fracaso en fracaso y ya no cuenta entre los mejores.

Si aun los directivos tienen en su Haber el sacrificio que supone el poner en marcha y llevar hacia adelante a la sociedad --que siempre es de agradecer-los jugadores, en cambio... ¿qué disculpa pueden tener?

El equipo y esta es verdad, no ha respondido al enor-me esfuerzo a los extraordinarios sacrificios y al desmedido entusiasmo de quienes fuera del terreno de juego, le otorgaron su confianza plena v le estimularon una y mil veces. Y es contra ellos -- que tan poco hicieron por Ceu-ta y por el Ceuta-- contra quienes ha de recaer la censura y el desprecio de todos aquellos que

tengan por deportistas. Ni Ceuta ni el Ceuta merecian este pago que ellos le dieron con los africanos. En el Xerez todos se emplearon bien, destacando sus desdichadas actuaciones, con su desinterês y con sw escaso

pundonor deportivo.

autoridades, se celebró el pasado domingo, día 24, una tirada al plato en el Estadio Municipal de Alfonso Murube.

El Xerez ha superado al Ceuta

en juego y en codicia y entusias-mo. Esta es la gran verdad. Y

lo que hace que su triunfo sea

Del Ceuta se esperaba muchisi-

mo más. Más seguridad en sus líneas de atrás y más coraje y de-

cisión en el quinteto atacante. Ni

aquello ni esto existió. Del equi-

po sólo es posible destacar a Gil,

siguiéndole en méritos Perico y

Pepín, que aunque con algunos fallos, se batieron bien, máxime

cuando no tuvieron el apoyo de

Lesmes, que no confirmó su cla-

se. En el ataque, nadie. Codicio-so, como siempre, Carnero, nulos los interiores y demasiado indivi-

En la segunda parte tuvo

Ceuta innumerables portunida-des para empatar y hasta para

ganar, pero no supo aprovechar-las Hasta quince corners hicieron

los locales por ocho que cedieron

Barnet, Cabello y Pombo.

duales los extremos.

merecido.

Se inscribieron 32 tiradores, algunos de ellos premiados en anteriores concursos de Ceuta. Acrai Melilla y Tetuán.

Presidia el jurado el Exemo. Sr. Gobernador de la Plaza, don Enrique Rodríguez de la Herran, Exemo. Sr. General de Intervención, don Fernando de las Bringas Acorta, y Sres. Muñoz y Suá-

Los premios se etergarun co-

PRIMER PREMIO: don' José Holgado. 'rlaics, 7 blancos, co-pa de la Cesa Molina y 100 pe-

SEGUNDO PREMIO: don Jaime Guillén, 8 platos, 6 b'ancos con cesempate, copa de la Sastrería Manolo y 50 pesetas.

TERCER PREMIO: don Juen Liamazór, & pletos y sels blancos con desempate, efectos de caza de la Casa Baeza v 50 per gado Serrano, Jefe del IX Cuer-

Con asistencia de las máximas con decempate, juego de licor

de la Casa Parres. QUINTO PREMIO: don Candi-Giménez, una tabaquera ce cuero, obsequie de don J. Gui-

SEXTO PREMIO: don José Arrabal, una p'uma estilogràfica de le Pareleria Imperial.

en combination con los tira-dores, previo soreo efectuado de madrinas, se repartieron a las damas los siguientes. Primero. — A la Sria. Octavia

Ramos, una polvera de la Esmeralda.

Segundo. - A la Excma. Sra. de Delgado Serrano, un juego de perfumería de la Agencia Ford. Tercero. — A la Srta, Octavia

Ramos, un joyero tipo granadino de la Papelería Moderna.

Cuarto. — A la Srta. Pilar Reig, un tarro de esencia de la Casa de las Medias.

Sexto. - A la Srta. Maria Luisa Ballesteros, una caja de bom-

po de Ejército quien tuvo pala-CUARTO PREMIO: don José bras de felicitación para los ven-Sevillano. 8 ylatos y 6 blancos, cedores y sus bellas madrinas.

Voctor ADULFO SANCHEZ

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infanti

Enfermedades de los niños. **Puericultura**

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astrav 15. Tifn. - 7-6-0



Autorizada por el Ayuntamiento

Comerciante - Industrial - Profesional

envie su inscripción a A S T R O

TENIENTE ARRABAL, 5

¡Parásito que toca... muerto es!

Tanto el Exemo. Sr. Delgado Serrano, como el Exemo. Sr. Rodriguez de la Herran, felicitaron calurosamente a los organizadores: don Isidro Ramos, don Carfos Los Huertos y don José Lia-do, presidente, secretario y te-sorero respectivamente de la Asociación de Caza y Pesca de Ceuta, animándoles a perseverar en su abor y prometiéndoles su apoyo para el mejor desenvolvimiento de dicha Asociación.

El acto se celebró ante distinguida concurrencia, teniendo que suspenderse la tirada de mayor irterés que debia ser pre-misca con copas del Excelentisimo Ayuntamiento de Ceuta, de don Luis Aznar y de D. Aron Renasayag, debido a la premura del tiempo. Esta tirada se celebrará próximamente, y promete tener una exito enorme debido a la máxima calidad de os premios y a la gran afición que estas tiradas están despertando en Ceuta. se a los visitantes a pesar de to-

El Algeciras derrota por Fallece en Estoril el Dr. Alekhine seis a cero al Larache

Si señor, con tanto cuidado y das las pitadas de De la Torre, con tanto recelo saltó nuestro titular al campo; con tanto, que la victoria le correspondió nada me
En el segundo, hubo al priocinos que por el elevado tanteo de

6 a 0 Se gano el domingo, contra viento y marea y al decir esto, nos referimos al señor de la Torre, que tuvo un arbitraje muy deficiente.

Indiscutiblemente el Larache, no es equipo para militar en ter cera división o al menos esa es la impresión que nos dió a todos el pasado domingo

El encuentro se desarrolló de un primer tiempo, con toda una presión local que no dejó mover-

En el segundo, hubo al princi-plo durante unos diez minutos una ligera reacción por parte lara-chense, que se nivela a los quince minutos para llegar al embo tellamiento más absoluto en el resto del encuentro

Los tantos se marcaron cuatro en el primer tiempo, sin contar el anulado y dos en el segundo, la siguiente forma:

Primer tiempo. — A los 17 minutos Miguelito retrasado, recoge un balón rechazado y pasán-dolo rastrero por todos los ju-gadores lo clava en las mallas forasteras.

Un minuto después Arza chuta al terminar una combinación y rechazando Félix vuelve a recoger Arza obteniendo el segundo. Dos minutos más o sean los 20 y nuevamente Arza recogiendo un pase de Rodolfo, obtiene de ca-beza el más limplo gol que ya hace tiempo vieramos en campos de futbol

Otros dos minutos más, es de-cir, los 22 y otro nuevo gol este es el cuarto que en plena melée vuelve Arza a marcar por terce-

los cuarenta Solis pasa Rodolfo, este recoge y chutando bate al cancerbero forastero pe-ro... Rodolfo de la Torre nos anula el tanto por... Imaginario offside

En el segundo tiempo los go-les se marcaron a los 16 minutos les se marcaron a los 16 minutos nor Rodolfo que birla a varios jugadores y él solo se lo hace todo y el sexto a los 44 minu-tos por Solis que recoge un pase de Galvany, y de cabeza marca el último de la tarde, terminando pocos momentos después el encuentro con dos minutos y treinta segundos más del tiempo reglamentario.

Los equipos se alinearon así: Algeeiras: Bellido; Caballero, Do minguez, Castrillo, Miguellio, Cal vo, González, Rodolfo, Galvany, Arza y Solis.

Larache: Félix: Alossy, Cana-les: Martínez, González, Véla; Fuentes, Azulay, Cano, Ballesta y

En Londres cifan al ruso Botuinnik y al holandés Euwe, como calificados aspirantes al titulo mundial

agregan que a Arturito Pomar le falta madurez por ahora

dial de ajedrez. Ur Alexander Alekhine, falleció ayer en Estoril. Fué encontrado caído sobre un

tablero de ajedrez.

Al parecer, el doctor Alekhine estudiaba una partida cuando le sorprendió la muerte.—ALFIL.

Londres, 25. (Servicio especial Alfil) .- Los orculos ajedrecistas de esta capital, esperan que los ases del ajedrez británico entablen reñida expetencia para optar al título de campeón mundial, vacante por la muerte del famoso jugador Alexander Alekrine.

Las personas bien informadas citan al ruso Botuinnik y al holandés doctor Euwe, como dos de los candidatos con mayores pro-babilidoes.

El doctor Max Euwe ya tuvo el titulo al vencer a Alekhine entre los años 1935 y 1937. El maestro ruso Bot innik, había desafiado a Alekhine inmediatamente antes de la guerra y reno-vó su desafío a primeros de este eño, después de finalizado el torneo internacional de Londres, que no concurrieron les jugadores rusos.

También es probable que participe en la competition el pota-co Tartakquer y el americano

Los círculos bien informados creen que la Federación británica estudiará las sugerencias para organizar el campeonato mundial. También se espera que se pon-za en contacto con las organizaciones ajedrecistas de otros pai-

El fallecimiento del doctor Alekhine, ha resuelto, lo que se con sideraba una situación embarazo-

Algunos jugadores habían mos trado su deseo de eliminar a Alekhine de los campeonatos internacionales por supuestas actividades colaboracionistas durante la guerra y entre los pocos que no se pronunciaron así. Se cuen-

Lisboa, 25.-El campeon mun- | tan los ajedrecistas españoles Me dina, campeón de dicho país y la revelación Arturito Pomar, durante una reunión que fué convocada después del torneo inter nacional celebrado en Londres. - ALFIL.

Londres, 25. — (Servicio Especial de Alfil) — Hay dos acusaciones contra Alekhine;

Primera — Un grupo de juga dores locales se quejan de que el campeón mundial, se había ne-gado a declarar en favor de los jugadores polacos condenados por los nazis.

Segundo - Et mismo grupo dice que, Alekhine estada estre-chamente ligado con el régimen de Vichy. Existía además un movirtiento para invitar a Alekhine a comparecer ante un grupo de ajedrecistas internacionales, pare que explicara sus actividades du rante la guerra a fin de absoiverle o prohibirle que continuase jugando. La creencia general es que como campeón reconocido no podía prescindinse de él y por lo tauto, era esencial aclarar su situación

Ingialerra toma la iniciativa en la postguerra torno la iniciativa en la postguerra de revivir el juego de a drez y na celebrado dos campeonatos, primero el de Hasn-ting y luego el del "Sunday Corru-vicie" que revestía caracteres de Internacional. En la Gran Bretafia no existen jugadores que pueden considerarse espirantes al campeonato mundial y casi tedos ellos están a la misma altura

Se cita al español Arturito Pomar, el asombroso niño de cator-ce años. Pomar jugo dos veces contra Alexander Alekhine, haolendo tablas. Los jugadores y aficionados españoles dicen que Arturito Pomar está mejor situado que el que fué campeon mun dial, Capablanca, cuando tenía la misma edad y cuando era consi-derado como un niño predigio. Los especialistas británicos creen que actualmente a Arturito Pomar le falta madurez por ahora, para conquistar el título de campeón mundial — ALFIL.

Ayer comenzó el Pleno de la Delegación Nacional de Deportes

Intervinieron los presidentes de las Federaciones de Ajedrez y Balón a mano

Se pidió que el ajedrez fuese un motivo deportivo para los alumnos de las escuelas primarias y que la Delegación se encargara do las quinielas futbolísticas

Madrid, 25.—Esta mañana a A continuación y en ausencia las once, dieron comienzo en el del presidente de la Federación salón de la Delegación Nacional de de Atletismo e incluso de su se-Deportes, las sesiones correspon-dientes al pleno de Federacio-

organismo deportivo español.

En la presidencia tomaron asiento el teniente general Moscardó, delegado nacional de Deportes, el que estaba acompaña-do por el conde de Vallellano, del Comité Olímpico, general Uzquiano, prsidente honorario de la U. V. E., Hildebrand, jefe de Federaciones, Gutiérrez del Castillo, coronel Villalba y don José Ló-pez Barrón, presidente de la Federación Española de Moloris-mo y secretario general de la Dirección General de Seguridad.

Después de unas palabras pro nunciadas por el teniente gene-ral Moscardó, por las que decla-ró abiertas las sesiones del pleno, el secretario general de la Delegación Nacional de Deportes, señor Cárdenas, dió lectura a la memoria del máximo organismo deportivo español, con detallada manifestación de los servicios realizados en pro de diversas especialidades deportivas.

A continuación se dió paso a los presidentes de las Federaciones Nacionales y el primero en exponer los trabajos realizados y proyectos que se irán elabo-rando fué el presidente de la Española de Ajedrez, señor marqués de Montecorto, quien explicó los éxitos alcanzados en las actuales internacionales y propuso que los próximos campeonatos de España se juegen por equipos naciona-

Además pidió que se relizase una gestión a fin de que en las escuelas primarias, se hiciese del ajedrez un motivo deportivo para los alumnos que asisten a

cretario, el señor Cadenas leyó la memoria.

Finalmente el presidente de la Federación de Balón a mano, senor Suarez Marcelo, hizo constar los desvelos y sacrificios que a los miembros de este Organismo nacional les supone las realizaciones de esta especialidad de-portiva. Pidió que los clubs de fútbol presten apoyo a este de-porte, cediendo los terrenos de juego en los momentos que los futbolistas no realicen entrena-miento o partidos y finalmente expuso la falta material del dinero en el balón a mano, por lo que propuso a la Delegación Nacional que lleve a efecto la realización de las quinielas futbolísticas, lo que supondría un gran ingreso para la Delegación y esta podría ayudar más directamente a deportes que no pueden desen-volverse por medios materiales. Le contestó el teniente general

Moscardo haciendo historia de las gestiones realizadas con motivo de las quinielas deportivas y aseguró que en la visita realizada el pasado sábado al señor ministro de Hacienda, este le prometió resolver urgentemento esta cuestión. También le contestó el sefor Barroso respects a los campes de fútbol.-ALFIL.

医乳斑斑细胞细胞细胞细胞细胞

EMPRESARIO

no debes ignorar la obligación que te incumbe de afiliarte al Régimen Nacional de Subsidios Familiares, tan pronto tengas trabajadores a tus ordenes! cualquiera que fuera la forma y cuantía de su retribución.

¿Otro prodigio del ajedrez?

En Segovia, el pequeño de 9 años, Carlos González Marinos, resistió hasta las 2 de la madrugada frente a Pomar

nados de la capital, entre los que figuraban los c.as fizados en la primera tanda de ajedrez que se celebraba y el dilector general de Transportes Militares, genera de Artillería son r Fernández de Córdoba, que durante la reciente actuación del difunto cam peón mundial de ajedrez. Alekhi-Alekhine, en Madrid, hizo tahins.

A las once do la noche fueron suspendidas las partidas para cenar, reanudándose media hora después y prolongándose hasta las dos y media de la madrugada, en que Arturito Pomar dió mate a los 20 jugadores.

Gano 18 partidos e hizo tablas

cen el señor Fernández de Cór-

El famoso pequeño jugador ofreció tablas a D. Juan Aragonés no aceptando éste, pero el oltado jugador resultó finalmente vencido.

En la competición ha participado también el niño segoviano de nueve años le edad, Carlos Con

Segovia. — A las sels de la zález Marinos, quien se mantuvo tarde dió comienzo au el Casino hasta las dos de la madrugada, la serie de partidas simultáneas, en que, lloroso, recibió mate de en las que jugó Arturito Pomar. Arturito, el cual se mostró muy contra 20 de los mejores aficiosuelo de su contrincante. - AL-



En el campo del Mixto de Ar-

֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍

tillería se enfrentaron los equipos de fútbol C. D, Huracán Racing Club venciendo estos últimos por el contundente tanteo de 8 tantos a 1.

Los tantos fueron marcados: 3 por Paco, 3 por Lictor y los restantes por su delantero cen tro Garrido. El tanto de honor lo hizo el interior izquierda Fernando al lanzar un penalty. Los equipos formaron así:

Racing: Barrones; Fonta, Luis;

C. D Huracan: Partila; Ferri, Ruiz, Valeriano, Alvarez; Molina, Julio, Muñoz, Fernando, Torres

De. Envique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9



ISIDRO

La parroquia de San Isidro, que constantemente bajo la sabia.
dirección del Muy Rvdo. Padre
don Miguel Gómez Medina, traba
ja incansablemente en el bien de las almas de todos los feligreses del muy populoso barrio, quizá el más numeroso de todo Algeoiras ha emprendido ahora la tarea, ayu dada eficazmente por la Venerable Archicofradia de la Real e flustre Esclavitud de Medinaceli, de conseguir que ni por un solo momento cese sobre los feligremomento cese sobre ses la bienhechora influencia de ra parroquia y que a la sombra de la misma, se siga recogiendo el fruto de las enseñanzas que dimanan de la Doctrina de Jesucristo, apartando a ser posible en todo cuanto se pueda, a las al-mas, de los múltiples peligros que en todas las encrucijadas de

la vida se encuentra.

A este fin y en dependencias adjuntas a la citada narroquía se ha instalado un salón de actos podríamos denominarle en dende aparte de las conferencias de carácter religiosa y cultural, ejercicios religiosos, exposiciones etc., tengan los componentes del Guadro Artístico Medinaceli de reciente formación el lugar apropiado para poner en escena aquellas obras de edificante argumento, que forman en su repertorio. Un gigantesco avance en la labor de apostolado, supone esta instalación que según nues-tras noticias será inaugurado dentro de brevisimos días, quizás den tro de la propia semana, con la puesta en escena del drama de Giovanni Conzate "Los que quedamos", que ya como nuestros lectores saben ha sido entrenado con gran éxito en otras poblacio por el cuadro Medinaceli.

Existiendo en proyecto la cons trucción de una nueva Iglesia capaz en toda su amplitud de alber gar a los fieles de la Parroquia de San Isidro, los ingresos que en aquellas actuaciones teatrales se obtengan serán distribuidos para la construcción de dicho complo la Cofradia de Medinaceli que tan al lado de su párroco y con-siliario don Miguel Gómez Medina, se pusiera desde un primer

Ni que decir tiene, que nos con sideramos obligados a fe'icitar con todo nuestro entusiasmo de algecireños y católicos a los forjadores y autores de esta magna idea, de la que tendremos al co-rriente día por día a nuestros leo

TERMINA EL QUINARIO AL NA-ZARENO

En la Iglesia de Nuestra Senora de la Paima y con solemne procesión claustral en la noche

ADUANA DE ALGECIRAS

las 16 horas del día 3 de próximo mes de abril se celebrará en los Almacenes de esta Aduala venta en pública subasta de diversos lotes de mercancias shandonadas por viajeros ellas, babuchas de cuero bordadas, relojes cronometros de oro y plaque, relojes de pulsera de plaque y meal, diversos producperfumeria, aparatos materia de radio y otros, cuyo de-talle y tasación se expone en el tablón de anuncios de esta Aduana, advirtiéndose que los licitadores han de atenerse a las condiciones generales de tida su basta y que los lotes cuya tasa-ción no exceda de DOSCIENTAS CINCUENTA PESETAS no neceaitan licencia de Importación para ser retirados.

Algeciras 21 marzo de 1946. El Secretario, Giordano Fernández Palomino

SALON PARROQUIAL DE SAN del pasado domingo tuvo lugar la terminación del solemnisimo quinario que la fervorosa cofradía Nazareno ha dedicado a sus de! Nazareno ha dedicado a sus
titulares. Conjujo a su Divina Ma
jestad bajo palio, el Rvdo. Arcipreste de la ciudad, don Manuel
Reverendo que impartió la bendición al final le los cultos
CARNET DE LA VIDA LOCAL
El estado del señor alcaldo

Ha mejorado en su estado geel alcalde de la ciudad don

José Gasquez Morales de lo que muy sinceramente nos alegramos. Wontilla.

Junta Administrativa de la Aduana de Algeciras

A las 16 horas del día 3 de abril próximo tendrá lugar en esta Dependencia la venta en pú-blica subasta de 886 kilogramos cables de cobre forrados de golamparas para Radiotelefo-prendas impermeabilizadas y bujías para automóvil, té, nescafé mermelada, conservas y otros ha-lo las condiciones específicos en el anuncio general expuesto en la

táblilla de esta Dependencia.
Algeoiras 21 de marzo de 1946. EL SECREARIO

****** Una orden del Min'sterio de Educación Nacional

--0--(Viene de la primera)

movimientos y sirvan al mismo tiempo de indispensable experiencia previa para disposiciones ulte riores.

En su virtud este Ministerio ha dispuesto:

Primero. - So autoriza a la Di-rección Geueral de Prensa para atenuar las vigentes normas censura".

Segundo. -- La mayor libertad que de acuerdo con el número anterior se concede a los periódicos no podrá utilizarse en ningún caso para atentar contra la unidad de la patria y su séguridad exterior e interior, las institucio-nes fundamentales del Estado español y las personas que las en-carnan, los derechos que procla-ma el Fuero de los españoles, los principios del dogma y la moral católica y las personas e instituciones eclesiásticas,

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento y efectos opora-tunos. Madrid 23 de marzo de 1946, Dirigido a los limos. se-ñores subsecretarios de Educación Popular y Director General de Prensa. -- CIFRA.

patrocinado por

ANIS ALEGRIA SE ADMITEN CONCUR-

SANTES Suscripciones en EL FARO

La casa Partida, Teniente Pa checo. 2, obsequiará con una copa de "Anís Alegría" a todo poseedor del boleto de votación. Premies en metá-

Anúnciese en nuestros :-: ANUNCIOS BREVES -:

Chauen tributa a S. E. el Teniente general Varela un grandioso recibimiento

de historia — fué más tarde el escenario de otro emotivo desilie, La vieja plaza de España fué tran sitada por miles de cabileños portando sus banderas y estandartes al compas de sus típicos instrumentos y entre ese juero viril que se llama "cor" la de poi-

El pueblo que se había congregado, apretado y lieno de en-tusiasmo, en calzadas y azoteas, con sus aplausos, coronó la pre sencia de nuestro Alto Comisario. La sencillez y simoatía de la Ex-celentísima señora de Varela tuvo rápida entrada en el ánimo de la muchedumbre, y con el ramo de flores que le fué entregado cerca de las mirállas de la
Medina, recibió el cálido y réspetuoso homenaje de cuantas per
scnas juntaban sus manes para
aplaudirla. aplaudirla.

Fué más tarde la comida oficiai cortesia y extremada caballero iad musulmana representada sidad musulmana representada por el Baja de la ciudad y per-sonal a sus ordenes que se desvivieron por hacer grata la es-tancia en la mansión mora a Sus Exoclencia y demás personalida-des y por último el recorrido al ple, entre autoridades y pueblo que resupió el cordón formado por la escolta para verles desde más cerca y le rodeó a su paso por el bellísimo barrio de la Sulca.

Y finalmente la despedida, cer ca de las cinco de la tarde, hora que regresaron SS. EE, Tetuán después de haber recibido el más caluroso homenaje que la cludad santa ha tributado

EN CHAUEN. - LLEGADA DE ALTAS AUTORIDADES : :

A las diez de la mañana estaban congregadas en la plaza de España (ensanche de la ciudad) todas las autoridades y representaciones que habían de re-cibir a S. E. el Alto Comisario e ilustre esposa Exoma. señora

dona Casilda Ampuero. Autoridades interventoras con su interventor territorial, comandante señor Aranzahe Sanz, adjun to. comandante señor Romaguera y personal de la Territorial, jefes de los Cuerpos militares de guarnición y representaciones cas trenses

Bajá de la ciudad, Sid Liasi Ben Saleh, Almotacen y Caid, mu sulmanes notables y otras repre-sentaciones gremiales.

Interventor municipal don José Morales y Vocales de las tres raque forman la Corporación Municipal, Rvdo. Padre Superior de la Misión Católica, jefe de Policía señor Peñalver y personal sus ordenes.

Acpresentaciones del Comercio y de la industria de Chauen, di-rector del Banco de Estado, re-presentante de Hacienda y de

otros organismos civiles. Con pequeños intervalos fue-ron llegando de Tetuán el jefe superior de la Policía y Seguri-dad de la Zona, coronal señor González, acompañado de su ayu dante teniente coronel de E. M. señor Córdoba; Secretario general del Protectorado, limo, don José Rodríguez Cueto acompañade de su distinguida esposa de la señora de Casquero; jefe

De San Roque

El "Grupo artístico Medinaceli", de Algeciras, estrena el drama de Giovanni Cenzato "Los que quedamos"

Actuó en el "Salón Alameda" de esta ciudad el notable "Gru po Artístico Medinaceli", de Algeciras, que puso en escena el drama de Giovanni Cenzato titulado "Los que quedamos". La discutida obra del autor ita

liano, no obstante sus errores de técnica y de procedimiento prose-listista, agrado.

Corresponsal

Travesedo y señora; jefe de Pren damas mencionadas, presenció el sa, Propaganda y Radio, señor desfile desde el balcon de la Territorial.

Con 'a marcialidad acostumbra de Asuntos Indigenas, Exemo, sede Asuntos Indigenas, Exemo, se-nor Larreu; general de Estado M: yer, Exemo, señer Troncoso y señora; Delegado general de la alta Comisaría, general Galera y cistinguida señora y otras damas y personalidades que escapan a sira memoria.

Momentos antes de las once ingo el Exemo señor general Ríos Capapé, jera de esta Divi-sión que acomoana lo del coronel Monarer jefe del Grupo de Regulares número 6, que mandita a ca, revistó las fuerzas "r-madas a todo lo largo de la hodisima avenida de la plaza inte-gradas por los citados Regulares, Mehal-la de Gomara número 4 y Artillería de campaña.

Alrededor de la plaza se ha-pian levantado d'versas ribunes que estaban ocupadas por distinguidas familias de la ciudad y una en el centro destinada a Su Excelencia. Los niños de las duelas musulmanas y españolas estaban formadas a todo lo argo de la calzala, portando ban-deritas de los colores nacional y marroqui.

El público se agolpica, diff-cimente sostenido por un bien montado servicio de Policía y Guardia urbana.

LLEGADA DE LA EXCMA.

SRA. DE VARELA

Momentos antes de las doce Momentos antes de las doce llego la Exoma, señora de Varela acompañada de otras distin guidas damas, siendo récibida por las personaliades alli presentes y por las señoras antes citadas y otras pertenecientos a la buena sociedad de la place. sociedad de la plaza Se le hizo objeto de un cari-

fiosisimo recibimiento, contestan do la ilustre dama con su proverbial simpatia. LLEGADA DE S. E. EL AL-

TO COMISARIO : : : : : : A las doce las baterias de la plaza y un disparo continuado de cohetes anunciaron la llegada de S. E. el teniente general Varela Alto Comissio y general jese del Ejército de Marruécos

En coche descubierto y acompañado del Exemo señor general pañado del Exemo, jefe del Noveno Cuerpo de Ejército y del Exemo. Cuerpo de Terrente de E. M. señor señor coronel de E. M. señor Troncoso y rodeado de la escol-ta de Lanceros de la Mehal-la de Gomara, hizo su aparición en la avenida, entre los ecos del Him-no Nacional y los cálidos aplau-sos de las personas allí congrega-

Seguidamente y en unión del Exemo. señor general Ríos Ca-papé y del coronel señor Montaner, revistó las fuerzas que le rindieron los honores debidos a

su alta jerarquía. Terminada la revista se dirigió a la Intervención territorial don de por el interventor le fueron presentadas las autoridades espa fiolas y musulmanas, así como a las representaciones militares y civiles que ocudieron a saludarle. Su Excelencia conversó con todos ellos, interesandose por los diversos problemas de la región

A continuación subió a las habitaciones superiores del amplio edificio donde SS. EE. y acompañantes, contemplaron el peque no museo de la Intervención con preciosos recuerdos, así como las seculidades de las cinco dependencias instaladas con sumo dependencias instaladas con sumo desta de las per seculidades dichas emprendirem el tegreso a nuestra ciudad, hación central pudieron presenciar el ciendole objeto, la población chau magnifica recuerdo la contra de la contra de las cinco magnifico panorama que ofrecia la ni de una entestasta despedida plaza y sus alrededores, así como las alturas que rodean a la ciu-dad cuajada — puede decirse de miles de personas en verdade

re racimo humano.

DESFILE DE LAS FUERZAS Seguidamente S. E. el tenien-te general Varela, generales citados y bajá de la ciudad se trasla-daron a la tribuna levantada en la plaza de España

La Exema, señora doña Casil- nesotros tuvierna

(Viene de la primera) | de' Gabinete Diplomático señor da Ampuero acompañada de las

da pasaron ante S. E. Grupo de Regulares número 6, Mehal-la de Gomara, número 4 v fuerzas de Artilleria de campaña, todas mandadas por el coronei señor Mon-taner y jefes de las respectivas

Terminó el desfile que resultó brillantísimo, cerrándolo la Nuba

Imponente aspecto presentaba la vieja plaza de España con sus gallardetes y columnatas con los colores nacionales y marroquies, sus tribunas ocupadas por infinidad de señoras y las azo cas y balcones repletos de núblico, de-seoso de testimoniar a SS. EE. au. spetuoso afecto

Poco después de las doce y me dia llegaron SS. EE. acompañados de las personalidades antes dichas, ocupando las tribunas levantadas al efecto para presenciar el desfile de la población marro-quí y cabilas pertenecientes a la omarcal de Chauen, cor centradas en la ciudad a este bjeto El desfile duró mis de una ho-

ra y ante SS. EE. pasaron en primer lugar tropas musuimanas, notables y gremios de la plaza, oen su arnotacen al frente

A continuación y presididos por el Interventor comercal, co-

mandante invernon y cada capila ucompañados de sus interventores locales, caides y chej de las frac-ciones, desfilaron las cabilas y aduares de Beni Hassan, Beni Lai, Ajmas alto y bajo y Bem Seyyer, formando un maravili330 cuadro con sus estandartes y banderas — nacional y marroqui — sus ti-pleas orquestas y sus cofradias de lamachas y aisauuas, e'n sus cantos platideros y sus bailes ex citados. Una inmensa mayoria iban en caballería y otros a pie. Al pasar por la tribune, ejecularon los fusileros diversos "juegos de polypra" con la vistosidad accs-

tembrada en éstos mrarequies.

Después del de file visitaron
la veja Alcazaba de origen portugués.

COMIDA EN CASA DEL dad, Sidi Liasi Ben Saleh, obsequió a SS. EE, y demás personalidades con una pien servida c'mida a la usanza mora, durante la cual diversas orquestas de "n"les" entonaron numerosas compo siciones del país. Tanto el señor Baján como el pursonal del Baja luo se desvivieron por hacer gra ta la estancia de tan ilustres per

sonalidades. La comida se prolongó durante buen rato, terminando con el te y las pastas.

RECORRIDO POR EL BA-Pespués de la comida SS. EE. recorrieron a pie el barrio de la Tuica admirando sus maravillosis rincones y detentendose in

que hicieron justos elogios Durante este recorrilo, que fué seguido por la pobleción en masa SS. EE. recibieron calurosas muestras de respetuoso afecto

REGRESO A TETUAN : Por último per a de las cine que tuvo carácter de maravilla.

Todos los se vicios funcionarot de una forma admirable por le que no queremos terminar esinformación sin hacerlo así constar, enviando nuestro saludo a trdas aquellas dignas autoridaves y representationse escubezadas por su Interventor territorial senor Aranzahe Sanz por las co tantes atenciones que para con DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 35 CENTIMOS.— SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

forma Gobierno en Finlandia

ASUME TAMBIEN LA

Helsinki, 25 - Mauno Pekka- | cultura; Lauri Kaijalanen agra-Helsinki, 25 — Mauno Pekkala, demócrata popular, ha formado Gobierno, en el que asume
tembién la Cartera de Defensa.
E' independiente Carl Enekell
desempeñará la de asuntos Exteriores, siendo los demás miemtres del nuevo Gaoi eta Rolf
Teligren, partido 70001 il sio,
nibistro de Hacfenda; Eind Pekkala, demócrata popular, ministre de Justicia; Viatori Vesteriren. agrario, ministro de Agri-

Manifestaciones de Linetsky, comentarista de Radio Moscú

Elogia la creación de la O. N. U. como organización manienedora de la paz

Londres, 25.—El comentador de Radio Mosco, V. Linetsky, ha manifestado en una de las emisiones de dicha radio que la creación de la ONU para mantener la paz internacional y la seguridad mundial, es el resultado de un profundo deseo de todas las naciones de establecer una organización que pueda evitar la repetición de la tragedia por la que

británicos

Así se favorecerá la industria automovilista

Londres, 25.-Los embajado res del Cuerpo diplomático de la bian Bretafia van a disponer en breve de automóviles Rells Royce, los cuales sa están constru-yendo con destino a los represen-tantes de dieciseis capitales cu-

Esta medida ha sido adoptada en vista de que antes de la gue-rra los embajadores se quejaban de que en sus misivas tuvieran que utilizar comas extranjeros, con cuya práctica no se favorecía a le industria pritánica automovilista. - EFE.

Linetsky aňadió que no existe una sola nación o ejército en el mundo que desce la guerra.

Terminó diciendo que no existe una sola nación que no desee la consumación pacífica de todos los problemas internacionales.

El temor a la guerra concluyó, se debía a las operaciones de ciertos grupos políticos que se asignaron la tarea de propagar otra guerra y de provocar un sentimiento de inseguridad acerca del futuro.

Mauno Pekkala León Blúm inicia las negociaciones oficiales en Wáshington

Presentará el balance de la situación económica financiera de Francia

Abriga la esperanza de obtener un préstamo de 1.250 millones de dólares

En concepto de reparaciones de Alemania espera recibir un millón de toneladas mensuales de carbón del Rühr

Washington, 25.-León Blum grama de rehabilitación de Fran- de carbón del Rhur en calidad iniciará las negociaciones oficiales esta tarde a las tres en el Consejo Consultivo ante el cual presentará el balance de la situación económica y financiera de Francia así como el plan de rehabilitación de su pais para 1946 y años sucesivos.

Aunque los emisarios franceses no esperan obtener un prés-tamo importante en efectivo, abri gan la confianza de recibir la ayuda en forma de crédito, durante los próximos tres a cinco eños, según comunica la United Press, Francia necesita este año un crédito de 1.250 millones de dólares, cuya cantidad sólo po-dría obtener si se aumentase el capital del Banco de Importación y Exportación, como ha sido ya sugerido por algunos economistas norteamericanos.

Se dice que un crédito de 500 millones de dólares, por ejemplo retrasaria inevitablemente el pro-

También se afirma que Francia presentară una demanda para ch-tener a partir de julio próximo un millón de tona a las mensuales.—EFE

de reparaciones de Alemania. Actualmente no recibe más que tres.

Ha llegado a Rabat el nuevo residente general de la República francesa Marruecos

Acompañado de las altas personalidades de la zona visitó al Sultán en su palacio imperial

Labonne, embajador de Francia y

Rabat, 25.—Ha llegado Eirik nuevo comisario residente general de la República Francesa en Marruecos, acompañado de las altas personalidades del Protectorado francés, ha efectuado su primera visita al Sultán, en el Palacio Imperial, cambiándose los

protocolarios discursos. Labonne reiteró al Sultán su profundo deseo de colaboración. El nuevo residente efectuó su entrada oficial en Rabat, que fué presenciada por un enorme gen-

Antes de regresar a su residen-cia, Labonne, depositó un ramo de flores en el mausoleo deLyautey.-EFE.

TOMA POSESION DE SU CAR-GO EL NUEVO COMANDANTE SUPERIOR DE LAS TROPAS DEL MARRUECO FRANCES

Casablanca, 25.-El general

para los embajadores Tropas senega esas III inician la evacuación LEVANTE

zas que abandona el país

Beyrut, 25. - Ua contingente tropas senegalesas c mpuesto de unos 1.200 individuos, ha ini-ciado la evacuación de Levante, a bordo del portaaviones "Dix-

Este es el primer nucleo de fuerzas que abandona el país de conformidad con el acuerdo establecido entre Francia y el Libano

Estuvieron presentes durante el embarque, oficiales de ambos

Es el primer núcleo de tuer- Cuando visitaban al «Nelson» se hunde una escalera del muelle resultando varios muertos y heridos

100 100 100 100

Lisboa, 25. — El hundimiento tiempo. Los mandos del Nelson, una escalera que une la te- al darse cuenta de la desgracia, de una escalera que une la terraza del muelle de Alcántara con la parte inferior de la edifica-ción ha próvocado ayer tarde una catástrofe, elevándose los muertos a dos y los heridos a un centenar.

Treinta mil personas habfan invadido los muelles de Alcántara para vitar al "Nelson" cuyo se-gundo jefe decidió cortar la en-trada en el buque almirante. El público se dirigió hacia el puen-te de la estación marítima por la escalera de hierro que une el muelle con la terraza del edificio, desoyendo las advertencias del jefe de la estación sobre el peligro que suponía tal peso sore la escalera. Esta cedió, pers muchas personas que se encontraban debajo pudieron huir a

movilizaron parte de la tripulación, y muchos heridos conducidos a bordo. Momentos más tarde, la Policía naval del Nelson ordenó la evacuación completa de las gentes que aún visitaban el navio.

Las autoridades hicieron acto de presencia en el lugar del suceso y acudieron a prestar a los heridos la ayuda necesaria.

de División, Carpentier, nuevo comandante superior de las tropas de Marruecos francés, ho tomado possión du mando. Cumplimen-tó al Sultán y pasó revista a las guarniciones de Rabat y Casa-

contra dos inspectores franceses

Se incautaron sin mandamiento judicial de cuatro kilos de oro

Mixto Internacionall de Tánger se ha visto la causa por delito: de cohecho y abuso de autoridad contra dos inspectores franceses de la Policia tangerina, que se incautaron, sin autoriza-ción, de cuatro kilos de oro a bordo del vapor velero portugués que un comerciante hebreo in-

tentaba mandar a Lisboa. Según la acusación del fiscal, dichos inspectores, sin manda-

Tanger, 25. - En el Tribunal, miento judicial, penetraron en el velero recogiendo el oro y repartiéndose su importe de tres mines de francos con el hebreo El hecho ocurrió en diciem-

tre último, cuando apanas lleva-ba un mes en funcionamiento lo Policía Internacional.

El fiscal pide dos años de cár cel para el hebreo y los dos ins-El asunto ha quadado pendien-e de sentencia -- CIFRA.

te de sentencia

en el Capitolio de

La Habana, 25.-El diamante que estaba engarzado en el suelo

--0---

Su yalor es de 25.000 dólares .- EFE.

necesita abonos y fertilizantes

Robo de un diamante En la zona norteamericana la crisis de alimentos ha sido resuelta por este año

que de enviss de viveres, según

Cree que la crisis de alimentos lación alimenticia en la próxima en la zona norteamerica a ha si-

Francfort, 25.—El problema do ya resuelta por este año, en actual más urgente de Alemania es más de abonos y fertilizantes media tonelada de abonos por tonelada de alimentos, sería tanlas estadísticas del servicio del to mejor porque se pondrían con-Capitolio Nacional ha sido Gobierno militar norteamerica- seguir mejores cosechas y no se necesitaria tanto de la impor-